

Stellungnahme zur Nachfrage T.Kirste:  
"Warum sind wir im Gemeinderat keine AFD-Fraktion?"



Fraktionen im Gemeinderat (juracademy, Bundesgesetzblatt, GO u.a.)

Fraktionen in Gemeinderäten sind Organteile des Gemeinderates.  
Sie geben sich (zumindest ein) gemeinsames Statut.  
Sie sind eine dauerhafte Vereinigung für die Dauer des gewählten GR und bis zur erneuten Wahl eines Gemeinderates.  
Sachkundige Bürger oder der Bürgermeister dürfen keine Fraktionsmitglieder sein.  
Fraktionen haben eine grundsätzliche Übereinstimmung im pol. Denken und gleiche Grundsätze und Ziele.  
Parteien oder Wählergruppen sind hier lediglich sog. Wahlvorschlagsträger und nicht etwa Übergruppierungen oder eine Art Dachverband.  
Die Mitglieder einer Fraktion können sich parteiübergreifend zusammenfinden.  
Eine gleiche politische Einstellung oder eben eine grundsätzlich ähnliche politische Grundeinstellung sind nicht gleichbedeutend mit einer gleichen Parteizugehörigkeit.  
Fraktionen im Gemeinderat dürfen keine Teile von Parteien sein.  
Sie sind nicht an Aufträge oder Vorgaben einer pol. Partei oder Wählergruppe gebunden.

Persönliche Anmerkung:

(Unsere Selbstverpflichtung, Aufgaben und Ziele finden sich unter [www.sachsdorf.de](http://www.sachsdorf.de))

Die AFD schreibt sich auf die Fahnen, bei gleichen Zielen mit allen Parteien oder Wählergruppen zusammenzuarbeiten. Unabhängig von pol. Programmen, oder pol. Polemik.  
Das u.a. ist es, was die AFD zur einer Volkspartei macht. Gleiches Ziel-gleicher Weg.

Wir hier in der Fraktion im Gemeinderat arbeiten bereits jetzt mit mehreren Mitgliedern zusammen dergestalt, dass wir deren Anträge und Ziele stützen und mitverfolgen, weil sie für unsere Gemeinde, Heimatland, Natur und Bevölkerung Positives bringen sollen.  
Von der Gemeindeverwaltung erhalten wir keine Unterstützung und haben auch keine Unterstützung zu erwarten. Dies wurde uns frühzeitig vor der Fraktionsgründung mitgeteilt.

Es ist schlicht gesagt als "krank" zu bezeichnen wenn wir nun erfahren, dass Parteien ihren Mitgliedern - auch im Gemeinderat - verbieten, irgendwelche Anträge unserer Fraktion auch nur mitzuzeichnen. Sicher sind diese Anweisungen auch schriftlich niedergelegt und recherchierbar.  
Es ist sinnvoll, dieses zu bemängeln und letztlich zu beenden, wir fordern die AFD im Landtag hiermit dazu auf.

Das ist es, was das Volk immer öfter bemängelt: Mangelnde Transparenz, nicht endenwollende Jobkarusselle, Regierungstätigkeit über die Köpfe des Volkes hinweg.  
Auch hier in den Gemeinderäten, im Kleinen, beginnt das Aufräumen mit den Altparteien, die längst fällige und überlebensnotwendige Veränderung des Denkens und Handelns der Regierungsgremien. Wir stehen zu unserer Heimat, zu unserem Land und Leuten

18.02.2021  
D. Benke